

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los principales puntos de lo conversado entre el gobernador Maximiliano Pullaro y el embajador de los Estados Unidos, Marc Stanley, en su encuentro del pasado miércoles 31 de julio de 2024 en el cual, según la prensa oficial, desarrollaron "una agenda particular sobre seguridad" y además evaluaron los aportes de los "expertos estadounidenses" a los equipos del Ministerio de Justicia y Seguridad de Santa Fe. Es fundamental para este bloque legislativo conocer, aunque sea, cuáles son los ejes esa "agenda" compartida con los Estados Unidos desde la provincia de Santa Fe; quiénes son esos llamados "expertos estadounidenses" y qué tipo de colaboración realizan.

Carlos del Frade Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El miércoles 31 de julio de 2024, la oficina de prensa del gobierno provincial informó que "con foco en la seguridad y el comercio, Pullaro se reunió con el embajador de Estados Unidos".

Agregaba que "el gobernador mantuvo un encuentro con Marc Stanley para afianzar las relaciones bilaterales. De la reunión participaron también los gobernadores de Entre Ríos, Rogelio Frigerio, de Mendoza, Alfredo Cornejo, y la vicegobernadora de Córdoba, Myrian Pruno".

Al terminar el encuentro, Pullaro calificó a la reunión como "sumamente positiva" y destacó la importancia de profundizar la relación bilateral y comercial con Estados Unidos.

"Fue una reunión sumamente positiva. Primero, tuvimos un encuentro y una agenda particular sobre seguridad. Luego, con los gobernadores de la Región Centro y Mendoza, fuimos invitados a participar de una misión comercial a Estados Unidos, para mostrar todo nuestro potencial productivo y, desde ese lugar, lograr que nuestras industrias y nuestras empresas puedan abrir un capítulo nuevo en lo que es la comercialización con el país norteamericano", afirmó.

"La reunión inicialmente fue bilateral y se centró en temas de seguridad, un área de interés compartido entre ambas partes. Pullaro y el embajador analizaron la situación actual de la provincia y los avances que el Gobierno provincial viene realizando. Además, evaluaron la colaboración en curso entre los equipos del Ministerio de Justicia y Seguridad provincial y expertos estadounidenses", sigue diciendo el comunicado oficial.

Es fundamental para este bloque conocer aunque sea los principales puntos de esa "agenda particular sobre seguridad", como también saber qué tipo de colaboración "en curso" aportan los llamados "expertos estadounidenses" a los equipos del Ministerio de Justicia y Seguridad santafesino y quiénes son esos "expertos".



En los últimos setenta años de historia latinoamericana, la colaboración de los expertos norteamericanos tuvo resultados sombríos en la mayoría del os casos.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade Diputado Provincial.

